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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO DE
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE DOURADOS EM

13/09/2013

Aos treze dias do mês de setembro do ano de dois mil e treze, às sete horas e trinta
minutos, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do
Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul,
foi  realizada  a  reunião  Ordinária  tendo  como objetivo  discutir  e  decidir  sobre  a
seguinte pauta: 1. Apresentação dos novos membros do Conselho Fiscal e eleição
do Presidente e do Vice-Presidente; 2. Palavra dos Diretores – Laércio Arruda e
Eleandro  Aparecido  Miqueletti.  Estavam  presentes  os  seguintes  membros  do
Conselho  Fiscal:  Valéria  Ribeiro  Lopes  de  Assis,  Norato  Marques  de  Oliveira,
Antonio  Marcos  Marques,  Ana  Claudia  Teixeira,  Adail  Alencar  Taveira  e  Gilberto
Gonçalves dos Santos.  As Conselheiras Lucia Fernandes de Oliveira  e Rozilene
Bertipaglia  Gimenes  Ferreira,  justificaram  a  ausência  por  motivos  de  trabalho.
Iniciado os trabalhos, o Diretor  Presidente do Previd,  Senhor Laércio Arruda, fez
uma breve explanação sobre os trabalhos do Instituto, lembrando aos Conselheiros
que devem realizar a escolha do Presidente e do Vice-Presidente deste Conselho.
Em  seguida,  os  Conselheiros  presentes,  decidiram  por  aclamação  que  o
Conselheiro Norato Marques de Oliveira será o Presidente, e a Conselheira Valéria
Ribeiro Lopes de Assis, será a Vice-Presidente. Posteriormente, foi dada a palavra
ao Diretor Financeiro, Senhor Eleandro Miqueletti, que falou aos presentes sobre as
funções do Conselho Fiscal, e, por meio de data-show, apresentou documentos que
serão  objetos  da  análise  dos  mesmos,  bem como,  legislação  que  dispõe  sobre
análise fiscal e contábil. Na oportunidade, o Diretor mostrou balancetes que serão
objeto de análise dos Conselheiros. Encerrada a explanação do Diretor Financeiro,
os presentes deliberaram pelo início da análise dos balancetes na próxima reunião
ordinária. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Marielle
Lopes Coelho, lavrado a presente ata, que depois de lida e achada conforme, vai
assinada por todos os presentes.
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